



El 'boom' de espectaculares y los políticos

Pese a que el proceso electoral para aspirantes presidenciales inicia en septiembre próximo y culmina tras las votaciones en junio de 2024 y tras la entrega de boletas a ganadores, los rostros de políticos, especialmente de Morena, han aparecido en espectaculares en distintas carreteras y vialidades en todo el País. Y aunque se han quejado de los espectaculares, también el perredista Luis Espinosa Cházaro (diputado federal), el priista Adrián Rubalcava (Alcalde de Cuajimalpa) y el panista Santiago Taboada (Alcalde de Benito Juárez, CDMX) han querido ser famosos con fotos a gran escala.

https://planoinformativo.com/937935/el-boom-de-espectaculares-y-los-politicos-